

Veranstalter- und Presseinformation

Wolfgang Grünbauer: Der in der Bayerischen Landeshauptstadt in München am 19. August 1965 geborene musikalische Leiter und Dirigent der „Münchner Oktoberfest Musikanten“ ist in einem mit viel Hausmusik gespielten Elternhaus aufgewachsen.

Zusammen mit seinem Vater Horst und seiner Schwester Waltraud spielte er bereits mit zehn Jahren seine ersten öffentlichen Auftritte. Dabei erlernte Wolfgang einige Blasinstrumente wie Klarinette und Trompete, dazu noch Gitarre und Hackbrett, später dann noch Tuba, Kontrabass und Klavier. Nach Abschluss der Fachoberschule studierte er an der Robert-Schumann-Musikhochschule in Düsseldorf und war dann Tubist und Besetzungsleiter im Luftwaffen-Musikkorps 1 in München. Nach einem Aufbaustudium an der Münchener Musikhochschule als Diplom-Musiklehrer und am Augsburger Leopold-Mozart-Konservatorium als Blasorchester- und Ensembleleiter widmete er sich ganz der Musik.

Am 1. Januar 1994 gründete Wolfgang Grünbauer seinen eigenen Musikverlag, der mittlerweile zu den führenden Blasmusik-Verlagen in Deutschland gehört.

Als Wertungsrichter bei Internationalen Wettbewerben und Dozent bei Blasorchester-Seminaren ist er oft unterwegs um seine musikalische Erfahrung und Fachwissen an Musikvereine weiterzugeben.

Münchner Oktoberfest Musikanten: Der Musiker und Kapellmeister Wolfgang Grünbauer wurde vom Festring München e.V. beauftragt für die Historische Wiesn vom 17. September bis 4. Oktober 2010 eine Blaskapelle, die „Münchner Oktoberfest Musikanten“, zu stellen. Sie spielen ausschließlich traditionelle Blasmusik (Polkas, Walzer, Märsche) bekannte Solostücke und beliebte Melodien.

Nach dem großartigen Erfolg im Jubiläumsjahr beschloss der Stadtrat einstimmig die „Oide Wiesn“ im südlichen Teil der Theresienwiese dauerhaft einzurichten. Seitdem sind Sie das vielseitig geschätzte Blasorchester im „Festzelt Tradition“ bei den Wirtsfamilien Winklhofer & Wieser.

Den optischen und klanglichen Akzent setzt die waschechte Münchner Kult-Sängerin Gigi Pfundmair, ebenfalls bekannt von der Oidn Wiesn. Ihr Repertoire beinhaltet Münchner Lieder und Couplets von Ludwig Prell, Georg Schwenk und Peter Aschberger, ebenso wie gern gehörte Gassenhauer und alte Schlagermelodien von Robert Stolz, Hans Lang und Christian Bruhn.

Treu Ihrem Motto: „Musik von der Oidn Wiesn“ erleben sie professionelle und einzigartige Darbietungen auf höchstem musikalischen Niveau für ihre Veranstaltung.

Kontakt: Wolfgang Grünbauer und die Münchner Oktoberfest Musikanten
Loibling 3
93413 Cham
Telefon 09971 804320 oder
Mobil 0173 9894831
www.musik-oktoberfest.com

